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			SanSe pide, de nuevo, la apertura de la torre cerrada del Hospital
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El alcalde, Narciso Romero (PSOE), y el concejal delegado de Salud, Antonio Luis Escobar (PSOE), han mantenido este viernes por la mañana una reunión con la gerencia del Hospital Infanta Sofía. En este encuentro, los representantes del ejecutivo municipal han expresado la necesidad de apertura de la Cuarta Torre, en la medida que se trata de una infraestructura necesaria para afrontar circunstancias como las que se están viviendo durante este periodo de Estado de Alarma.

"Estamos viviendo una pandemia que nos recuerda que las autoridades públicas deben movilizar todos los recursos posibles para hacer de la defensa de la vida y la salud pública una prioridad. En este sentido, consideramos responsable exigir una apertura inmediata de la Cuarta Torre", afirma el concejal de Salud, Antonio Luis Escobar.

El ejecutivo municipal ya mostró, durante las primeras semanas del Estado de Alarma, su disposición a ceder todo edificio público dependiente del Ayuntamiento para que pudiera ser utilizado, tanto a instancias de la Comunidad de Madrid como del Ministerio de Sanidad, en la lucha contra la Covid-19.

"La Administración Local y este gobierno se han volcado en defender la salud de los vecinos y en minimizar los riesgos de contagio. Día a día, desinfección a desinfección, comunicado a comunicado. La ciudadanía, por su parte, ha respondido de manera ejemplar, guardando el confinamiento, prestándose a asistir, con toda la precaución posible, a quien más los necesitara, fabricando mascarillas, etc.", afirma el vicealcalde, Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs), que concluye que "no podemos pensar que esta reivindicación, que llevamos realizando desde hace ya mucho tiempo, no sea coherente con todos los esfuerzos que vecinos y Ayuntamiento estamos realizando".

"No podemos olvidar, por un solo momento, que son los derechos y la salud de nuestros vecinos los que están en juego, y por eso, no vamos a cejar en un intento que creemos que es totalmente justo y factible", añade el vicealcalde.

"Los hechos han demostrado que una de las claves para afrontar desafíos como esta pandemia, que no ha concluido y cuyo devenir no podemos conocer con completa certeza, es la coordinación entre las distintas Administraciones Públicas. Precisamente por ello, hemos estado presentes en este encuentro con el Hospital para que la Cuarta Torre, y la dotación de servicios sanitarios públicos que eso supone, llegue en el mínimo tiempo posible", concluye el alcalde, Narciso Romero.

El ejecutivo local, que considera que la coordinación entre Administraciones es fundamental para hacer frente a esta amenaza en las mejores condiciones posibles, insiste, además, en una reclamación histórica: la apertura de la cuarta torre del Hospital Infanta Sofía, un espacio que podría resultar de suma utilidad para el ingente trabajo que está teniendo lugar durante el presente periodo.
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